

Hoy, en Asturias, en un acto “En defensa de un gran país”

Feijóo afirma que Sánchez lo ha incumplido todo, “de la A a la Z” y considera que “es hora de ver si lo que ha hecho merece o no la confianza de los electores”

- Anuncia que va a defender la democracia española en todos los órganos jurisdiccionales y, por supuesto en el TC, a contarle a Europa lo que está ocurriendo en España con el “desprecio a jueces y tribunales”, llegando “donde haga falta” para que se mantenga la independencia de los poderes del Estado y para que el Gobierno no invada las instituciones
- Asegura que los españoles no merecen este trato e incide en que “fuera de la Ley, no existe la democracia”, prometiendo devolver el prestigio a las instituciones y la verdad a los ciudadanos: “Si un miembro de mi Gobierno llama *fachas con toga* a los jueces será cesado al instante”
- Compromete su palabra para que la sedición vuelva a ser delito, en perseguir la malversación, respetar la separación de poderes y emplear los Presupuestos como herramienta de política económica. Anuncia que los agresores sexuales volverán a tener penas más duras, los ministros que hagan mal su trabajo serán cesados y el presidente será “el primer defensor de la Nación española”
- “Estoy aquí para ganar las elecciones”, subraya e incide en que “España necesita un buen Gobierno y lo va a tener”, poniendo el Partido Popular al servicio de los españoles, con la Constitución como referencia
- Ve en Sánchez un presidente sin proyecto, sin ilusión: “Ya solo le queda resistir, a costa de lo que sea, a costa de quien sea”, y afirma que es consciente de que no puede convencer a los españoles para asegurar su continuidad
- Cree que el presidente del Gobierno hace todo lo que puede por evitar unas elecciones, y enfatiza con que el PP va dar a conocer la opinión de los ciudadanos en cada ayuntamiento, en cada autonomía y en todo el país: “En mayo, vamos a ver qué dicen los españoles”

- Alerta de que “hay daños que ha hecho Sánchez que no tienen precio, pero sí un enorme coste”, como los de poner en peligro la separación de poderes, interferir en la independencia del TC, desarmar jurídicamente al Estado, etc.
- Considera “uno de los mayores desprecios” tratar a los españoles como desmemoriados e insiste en que “España no se merece esa falta de respeto”, porque la sociedad y las instituciones españolas son mucho mejores que el Gobierno que les ha tocado padecer
- Lamenta que el Gobierno insulte e intente coaccionar al PP y saca a relucir el sentido de Estado de la oposición defendiendo a España, sus instituciones, la Constitución y la igualdad de todos